

網戸

窓に網戸がついていることは多いですが、その歴史をみてみましょう。明治時代に国産ガラスが多く普及するようになり、建具屋さんが蚊帳の素材を窓の全面を覆い隠すように取付けたことが始まりです。このような状態が昭和30年代中頃まで続きました。昭和30年代に入り、「網戸」が広く普及する出来事が二つありました。一つは、合成繊維による防虫網が開発されたことです。この防虫網は、「サラン」と呼ばれる塩化ビニール系の樹脂の素材で出来ておりました。二つ目は「アルミサッシ」の登場です。昭和35年頃から登場し、瞬く間に普及していきました。また網戸のフレームも木製からアルミに変わり、開口部にはアルミサッシと網戸のセットが当たり前となりました。

結核予防週間

厚生労働省は、毎年9月24日から9月30日までを「結核予防週間」と定めています。目的は、結核に関する正しい知識の普及啓発を図ることです。医療や生活水準の向上により、結核の新規患者数は減少傾向にあります。しかし近年も新たな患者が発生しています。日本は「結核中進国」の位置づけとなっています。結核は適切に服薬治療を行えば治る病気ですが、100%感染を予防することは困難です。結核の予防・早期発見のためには、年一回の胸部エックス線検査や、医療機関への早期受診が大切です。また高齢者は「咳」や「たん」等の症状が出ないことがあるため、食欲低下や体重減少などの症状にも注意が必要です。結核の早期発見は重症化を防ぐだけではなく、周囲への感染の予防にもつながります。

イチヨウの木

九月になるとイチヨウの木が色づきます。黄色く葉っぱが色づくことを黄葉といいます。とてもきれいですが、それとは裏腹に銀杏の実を落とし、臭いを放ちます。あれは、銀杏が熟した時の臭いです。臭いの成分は、酪酸とエナント酸です。どちらも人間が嫌いな臭いです。銀杏が臭いを放つのは、実をすべて食べられないためとも言われています。もし、銀杏を踏んでしまった場合は靴に重曹を掛けるか、重曹水にしばらく漬けると臭いは取れるようです。銀杏の実がなるのは、メスの木のみです。そのため、イチヨウ並木の木を銀杏が実らないオスの木だけにするケースがあります。二億年を生き残った最古の木「イチヨウ」。きれいな姿を今年も見たいですね。

ブログ記事ご紹介

◎無垢の窓枠の塗装をしました。オスモワックスという透明の塗料を使用しています。この塗料は自然塗料なので、塗膜を作らずに木材に浸透していきます。そのため表面が汚れても、削ってから再び同じ塗装ができます。今回は湿気の関係で表面にカビが生えていましたが、表面全体を削って綺麗にし、オスモの塗装を施して仕上げ、綺麗になりました！

オスモで塗装できるのは、無垢材ならではの、

リフォーム部 宮本紘志

<7月11日掲載記事>



※ブログ記事は毎日更新！
ぜひご覧ください！！

<http://daigo.kazelog.jp/>

漢字読めますか？

次の漢字を読んでみてください。

① 子子(蚊の幼虫)

② 甲虫(雄は頭上に先の割れた長い角

状突起をもつ黒褐色の昆虫)

③ 百足(体は縦長く、頭部と奇数対の

歩脚が並んだ胸部からなる)

④ 驢馬(ウマ科の中で一番最小の動物)

⑤ 山葵(刺激性のある調味料の一種)

⑥ 薬缶(湯を沸かす道具)

⑦ 吃逆(横隔膜が痙攣して空気の吸気

が阻止される現象)



お彼岸のマナー

お墓参りを行う際の注意点を紹介致します。

① 火の消し方

ろうそくやお線香の火は、手で仰いで消すのが礼儀です。墓場や仏壇などの神聖な場所で息を吹きかけるものは不作法とされています。

② お参りの仕方

お墓の前で立ったままのお墓参りはNGです。しゃがんでお参りしましょう。

③ 花

故人がバラが好きだった場合は、トゲを取ってお供えしましょう。また、花の向きはお参りする側に向けて問題ありません。

④ お供え物をお墓に残して帰る。

食物や飲み物をお墓にお供えしたまま帰ると腐ったり、動物に荒らされる可能性があります。必ず持ち帰りましょう。お供え物は、ご先祖様と分かち合うためのものなので、家族で食べて供養しましょう。

暮らしの雑学・豆知識



～栗～

秋は、栗が美味しい時期ですね。栗は美容に良いようです。ビタミンCやB1、B2、食物繊維など栄養素がたくさん含まれています。ビタミンB1やB2はニキビや肌荒れに効果的です。また、栗は胃腸や腎臓を強くする滋養強壮の食べ物としても有名です。そして、食物繊維は便秘改善に効きます。また、糖質をエネルギーに変える働きがありますので、ダイエット中に炭水化物を摂取しても、栗で改善できる可能性があります。食べるだけで体に良いようなので、秋に栗は欠かせないかも知れませんね。

老人の日

9月には敬老の日がありますが、老人の日という記念日もあります。敬老の日は9月の第3月曜日に設けられ、老人を尊敬する日、長寿を祝う日といわれています。一方で老人の日は9月15日に決められており、老人福祉に関して理解を深める日です。また、9月15日から9月21日は老人週間になっています。おいちゃん、おばあちゃんにいつもより優しく敬意を持って接してみましょう。

サツマイモ

秋になると美味しいサツマイモ。しかし、食べるとオナラが気になりますね。それを防ぐには、皮ごと食べると良いみたいです。皮に含まれているヤラピンが、サツマイモの消化を促し、腸内で発酵する時間を短くし、オナラが出にくくなるようです。



漢字読めますか？
解答と意味

- ① ぼつぼつ(子子)
- ② かぶとむし(甲虫)
- ③ むかで(百足)
- ④ ロバ(驢馬)
- ⑤ わさび(山葵)
- ⑥ やかん(薬缶)
- ⑦ しゃっくり(吃逆)

どうだったでしょうか。

お詫び

先月号の記事で、揚子江菜館のふりがなが「こうすこうさいかん」とありますが、正しくは、「ようすこうさいかん」でした。大変申し訳ありません。

〈発行〉 次回発行予定 9/25(土)

住まいの事なら
何でもご相談ください！



株式会社大五建設

住所 富岡市上小林216-2

0120-388-406 (通話料無料)

求人募集!!

施工管理(現場監督)
リフォーム営業

詳しくは下記までご連絡ください。ご連絡お待ちしております。

0120-388-406 (担当: 都丸)

